

24 septembre 2020

Anthony Arquin s'entretient avec *La Presse* sur la situation du marché locatif des immeubles de bureaux dans la région de Montréal

Dans un [article](#) récemment publié en français, l'associé du bureau de Montréal de Davies [Anthony Arquin](#) discute avec *La Presse* du marché locatif des immeubles de bureaux dans la région de Montréal, incluant l'impact du télétravail et des bureaux satellites. Il souligne également la tendance accrue du redéveloppement de centres commerciaux existants en projets immobiliers résidentiels, commerciaux ou à usages multiples.